

NP 31 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de La Palma de Rallies

## **El Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', indudable protagonista en el XVII Rallysprint Cielo de La Palma**

26/6/2025

**Alrededor de una quincena de equipos de este certamen que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma se darán cita este fin de semana en la segunda prueba de la temporada. El recorrido de San Andrés y Sauces, a doble jornada, acercará a los seguidores de este campeonato al ecuador de la temporada, escenario en el que se repartirán los puntos a razón de su coeficiente 1.5.**

Con la celebración del XVII Rallysprint Cielo de La Palma que organiza El Muro Racing, el Campeonato de La Palma de Rallies alcanza su ecuador. Al mismo tiempo lo hace el certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, una cita, de coeficiente 1.5, que cuenta con cerca de 15 equipos, un número espectacular que demuestra la acertada apuesta por la cantera.

Édgar Méndez y César Calero, a los mandos de un Honda Civic, defenderán el liderato que conquistaron a raíz de su victoria en el Rally Senderos de La Palma disputado el pasado mes de mayo. Iván Galván y Omar Ferraz, al volante de su habitual Renault Clio, llegarán a San Andrés y Sauces en segunda posición y, al mismo tiempo, liderando el Trofeo Júnior de Rallies de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'. Adrián Pérez y Fátima Toledo, sobre un Skoda Fabia 1.2 N3, serán otro equipo a tener en cuenta, y es que en el XVII Rallysprint Cielo de La Palma defenderán la tercera posición provisional que ocupan en estos momentos

Alexis Rodríguez y Roberto Martín, con el número 26 en su Honda Civic, serán otra pareja a tener en cuenta a lo largo de los dos días de competición, al igual que Rubén Hernández-Edwin Rodríguez (Honda Civic) o Alberto León-Francisco Plasencia, que ya fueron muy rápidos en el 'Senderos' con su Citroën C2 GT. Por la misma razón, Jordan Brito-Elvira Cruz (Citroën Saxo VTS) aspiran a los puestos de cabeza, sin perder de vista a Adrián Pérez-Francisco Javier González (Peugeot 106 S16) o la pareja formada por Mónica Brito-Samuel Tejera (Citroën C2 GT).

La nómina de inscritos en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' la completan Adrián González-Adrián Rodríguez (Renault Clio Sport), Aduanich Hernández-Samuel Álvarez y Edgar Acosta-David González, con sendos Citroën Saxo VTS), así como los Citroën AX GTI de Kevin García-David Marichal y Kevin Paz-Josué Santos.

Para este viernes están programadas las verificaciones y la ceremonia de salida (19:30 h), además de los dos primeros tramos: 'San Andrés – Los Sauces' (6,03 km a las 20:43 h y 22:23 h). El sábado se completará la prueba arrancando con la misma versión de la noche anterior a las 8:28 h, para seguir con 'Los Sauces – San Andrés' (6,03 km a las 10:23 h, 12:03 h y 13:36 h).